

« Poker d'as », jacaranda trépassée...

L'opération « poker d'as » consiste à construire, entre autres, des logements sociaux au Tampon. Lundi, le maire a posé la première pierre de cette opération. Et le magnifique jacaranda qui avait jusqu'alors été épargné par les ouvriers du chantier (et ce, depuis plusieurs mois), a été massacré, ce qui a révélé en passant l'excellent état de santé de cet arbre patrimonial.

Son âge respectable avait d'ailleurs transformé cet arbre en un véritable jardin de plantes épiphytes, et outre l'ombre agréable qu'il projetait sur l'abri-bus, le jacaranda était devenu un symbole de biodiversité.

Il eût été possible de transplanter l'arbre avec ses épiphytes, mais le coût n'est pas à la portée de la mairie qui, une fois de plus, a montré les conséquences d'une gestion à trop court terme. Même si le jacaranda, n'étant pas une espèce endémique, n'a pas à être



protégé en priorité, il est plus que jamais nécessaire de créer un cadastre sylvestre, qui permettrait de gérer plus globalement la biodiversité communale, et qui dans le cas présent, aurait sans doute montré pourquoi il ne

fallait pas couper ce jacaranda.

Lequel des candidats aux municipales du Tampon aura le courage de créer ce cadastre sylvestre ?

Alain Busser
Le Tampon